

Aparente victoria para George Shultz

Washington, Junio 18 (AP). Los embajadores designados ante nueve países de la América Latina concluyeron hoy las interpelaciones parlamentarias de estilo con una aparente victoria del Secretario de Estado George Shultz sobre los sectores que propugnaban la designación de funcionarios más conservadores.

Fuentes políticas dijeron que el senador republicano Jesse Helms encabezó el tratamiento a designa de los nombramientos que mantuvo en suspenso durante cinco meses la provisión de los cargos en Chile, Honduras, Ecuador, Bolivia,

Colombia, Costa Rica, Trinidad, República Dominicana y la Organización de Estados Americanos.

El Comité de Asuntos Externos del Senado se reunirá mañana en sesión privada para completar la cuestión con la extensión de los acuerdos correspondientes.

Medios políticos dicen que Shultz accedió al nombramiento de Richard McCormack para suceder al dirigente conservador William Middendorf como embajador en la Organización de Estados

—Pasa a la página 28—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIDER SHIITA Y DOS REHENES. Beirut, Junio 18 (Reuters). El líder musulmán shiita, Nabih Berri, izquierda, ofrece una conferencia de prensa hoy, antes de dejar en libertad al cantante

griego Demis Roussos y a su secretaria Pamela Smith y a un norteamericano que estudia en Grecia. Nabih Berri se ha responsabilizado de la suerte de los 40 rehenes norteamericanos.

Casa Blanca EU acusa a los musulmanes shiitas

Washington, Junio 18 (UPI). La Casa Blanca acusó hoy de "comportamiento inconvencional de la peor forma" a los musulmanes shiitas que retienen a los rehenes norteamericanos en Beirut.

El vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo asimismo que Estados Unidos no había pedido a la Cruz Roja Internacional que discutiera con Israel la liberación de entre 700 y

—Pasa a la página 29—

Incertidumbre por los rehenes EU en Beirut

Beirut, Junio 18 (UPI). Navas de guerra de Estados Unidos estaban hoy cerca a costas de Líbano, en medio de una creciente preocupación por los 40 rehenes norteamericanos, que aparentemente fueron sacados del avión asaltado

de la TWA, para ser llevados por musulmanes shiitas a lugares no precisados de Beirut.

La confusión sobre el paradero de los pasajeros y tripulantes aumentó luego que anoche el avión manio-

—Pasa a la página 27—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROCLAMACION. Atenas, Junio 18 (Reuters). Melina Mercouri, Ministra de Cultura y Ciencia, de Grecia, informa que Atenas será proclamada "Capital Cultural de Europa", durante un festival a realizarse próximamente.

Completan arreglos de crédito para Argentina

Washington, Junio 18 (AP). El Departamento del Tesoro anunció hoy que se habían completado los arreglos para un crédito puente de 483 millones de dólares que se facilitará a Argentina para efectuar los pagos más apremiantes de su deuda externa.

que participarán en la operación destinada a cubrir las necesidades externas, hasta que la Junta Directiva del Fondo Monetario Internacional apruebe el acuerdo de estabilización concertado el Martes pasado.

El presidente Raúl Alfonsín

—Pasa a la página 28—

al cerrar la edición

(Información en página 29)



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN ACCION MILITAR. Beirut, Junio 18 (Reuters). Milicianos musulmanes shiitas vigilan la costa, cerca del aeropuerto de Beirut, con un lanzador

múltiple de cohetes, listos para contrarrestar cualquier acción militar extranjera, destinada a liberar a unos 40 rehenes norteamericanos.

Sube la Bolsa a consecuencia del descenso

Nueva York, Junio 18 (AP). La Bolsa subió a consecuencia del descenso en las tasas de interés de Estados Unidos, conocido esta mañana.

Las tasas llegaron a su nivel más bajo en los últimos siete años, nueve y medio por ciento.

La expectativa de un apreciable descenso de las tasas ha aumentado debido a que la economía sigue

—Pasa a la página 28—

Repetidora de la VOA instalarían en Tegucigalpa

Tegucigalpa, Junio 18 (AP). El gobierno informó ayer que estudia la posibilidad de instalar en territorio hondureño una estación repetidora del servicio radial del gobierno estadounidense "Voice of America" (VOA).

El ministro de la presidencia Ubodoro Arriaga Iraheta dijo que "aun no se ha llegado a un acuerdo, pero existen pláticas al respecto".

"La VOA podría instalar su repetidora en Honduras, siempre y cuando sus emisoras de radio no interferieran con la soberanía de nuestro país... y que sean eminentemente informativas y culturales", subrayó el funcionario tras reunirse en privado en la casa presidencial con varios comisionados de la embajada norteamericana en Tegucigalpa.

Beneplácito de EU por liberación de 3 rehenes

Washington, Junio 18 (AP). Estados Unidos recibió hoy con beneplácito la liberación de otros tres rehenes del avión secuestrado de TWA, pero calificó la actitud de liberar unos cuantos cautivos a la vez como "salvaje, en su peor forma".

El vocero de la Casa

Blanca Larry Speakes insistió al líder musulmán shiita Nabih Berri, que negocia en representación de los secuestradores y aceptó la responsabilidad por los rehenes, que utilizara su influencia para lograr la liberación de unos 40 nortea-

—Pasa a la página 29—

EU se aproxima a ser el mayor deudor mundial

Washington, Junio 18 (UPI). Estados Unidos aumentó en 30,000 millones de dólares durante el primer trimestre de 1984 su déficit en cuenta corriente y se aproximó a ser el mayor deudor internacional, según indicaron hoy econo-

mistas del gobierno. Un informe sobre la balanza de pagos de Estados Unidos con otros países contuvo un déficit mayor que en el trimestre previo, con 25,400 millones de dólares lo cual al parecer fue

—Pasa a la página 27—

Aducen de que Agca fue preparado para el juicio

Roma, Junio (UPI). Los abogados defensores en el juicio de ocho hombres acusados de organizar el ataque de 1981 contra el Papa Juan Pablo II dijeron hoy que es posible que Mehmet Ali Agca haya sido preparado para que implicara a Bulgaria y la Unión Soviética.

Manfredo Rossi, que defiende a dos ex funcionarios de la embajada de Bulgaria en Roma, le pidió

al juez Severino Santiapichi que llamara inmediatamente como testigo a un hampón napolitano transformado en informante quien dijo en una entrevista que publicó el fin de semana la revista "L'Espresso" que él ayudó a un agente del servicio de inteligencia italiano SISMI para que proporcionara a Agca la información necesaria en la cárcel Ascoli Piceno en abril de 1982.

La OPEP podría bajar producción

Nicosia, Junio 18 (AP). El ministro petrolero iraní dijo hoy según informes que la OPEP consideraría reducir su producción petrolera en un 12,5 por ciento para defender los precios oficiales en caso de que continúe una baja de precios del petróleo.

El Ministro Petróleo de Irak, empero, dijo según otros informes que la OPEP debía aplicar disciplina a los miembros que engañan al grupo en sus límites de precio y producción y descartó la posibilidad de una reducción de la producción por parte de los trece países del grupo.

Irán e Irak, que son miembros de la OPEP, han estado en guerra desde hace casi cinco años.

Sus divergencias son un indicio de los escollos que han dificultado al grupo forjar una política común de defensa de precios.

Los ministros de la OPEP deberán reunirse el 5 de Julio en Viena para examinar la disciplina de los miembros y los mercados petroleros mundiales.

La agencia noticiosa iraní IRNA dijo que el ministro petrolero iraní Moham-

—Pasa a la página 28—